

2年学年だより

12月号

2025.12.1

早いもので、長かった2学期もあとわずかになりました。今学期、子どもたちは学習や運動に一生懸命チャレンジし、できることを増やしてきました。そして今では、算数の学習の山場のひとつ、かけ算九九がどんどんできるようになってきています。

これから寒さがさらに厳しくなっていきます。健康に留意しながら学習や生活の締めくくりをして、全員が元気で2学期を気持ちよく終えられるように取り組みたいと思います。ご家庭でも、九九の習熟、漢字の復習、音読など、お子さんの学習の様子をご覧になり、励ましをお願いします。また、インフルエンザが流行中ですので、手洗い・うがいなど健康面にもお気を付け下さい。

ベストを尽くした持久走大会！

先日の持久走大会では、お忙しい中にも関わらず子どもたちの応援にお越し下さり、ありがとうございました。熱い応援のおかげもあり、子どもたちの多くが練習の時よりも記録を伸ばすことができました。持久走の練習や本番での経験を活かし、これからも様々なことに粘り強く挑戦していってほしいと思っています。

☆お願い☆

★九九の暗唱について★

九九を学習する単元は終わりますが、まだまだ定着に取り組んでいます。引き続きご家庭でもチェックをお願いいたします。

★学習用の鉢について★

1学期に持って帰った鉢を集めようと思います。今月24日の終業式までに持たせてください。また、記名済みの水やりのペットボトルも一緒に持たせて下さい。

